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令和３年度第１回伊豆の国市総合計画審議会 議事録 

令和３年度第１回伊豆の国市総合計画審議会 

（１） 開 会 

（２） 委員紹介 

（３） 会長選任 

  委員内による互選により小泉委員が会長に就任した。 

（４） 会長あいさつ 

（５） 議 事 

 ・会長進行により、議事を進めた。 

 ・議題とする以下の事項について、事務局より説明を行った。 

 ① 第２次総合計画前期基本計画の評価について 

 ② 第２期総合戦略進捗管理について 

 会長はこれら議題について、一人ひとり発言を求めた。 

 

 ※発言は別紙のとおり 

 

【市長講評】 

 ・皆さんから貴重な意見を聴くことができた。このような機会をを設けることができて良かった。 

 ・市からの情報発信。これが重要であると感じた。市がやっていることが市民に届かなければ、その

後のフィードバックもない。フィードバックがなければ、よい改善ができない。 

 ・市からの情報発信を効率的に、それもわかりやすく、一元化を含め強化していくことが大事。 

 ・今日いただいた意見をよく整理させていただき、情報協共有させていただく。 

 ・できることは計画策定を待ってからでなく、やれることはもっと早くやっていく。 

（６） その他 

 

 


